

laska. Nous suivons cette affaire de très près. Je ne pense cependant pas que notre gouvernement fédéral doive comparaître devant un tribunal américain étudiant ces questions pas plus que nous ne considérerions opportun que le gouvernement américain compareisse devant nos tribunaux. Nos rapports doivent être beaucoup plus directs. Le député conviendra sûrement que notre gouvernement doit se montrer digne dans ses rapports avec ceux d'autres pays.

Compte tenu des dommages que pourrait subir l'environnement canadien, nous entrerons en rapport le moment venu avec les autorités américaines et nous leur demanderons leur évaluation des risques de marée noire dans le Nord-Ouest du Pacifique si la densité du trafic pétrolier envisagé se matérialise.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10 h. 17.)

---